
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
ich kann das neue LehrerInnen-Dienstrecht in der dargestellten Form nicht befürworten, da es an der 
Realität vorbeischießt und unweigerlich zu einer drastischen Minderung der Unterrichtsqualität 
führen würde.  
Allein schon die Erhöhung der Lehrverpflichtung und der Einsatz von LehrerInnen unabhängig von 
der Ausbildung und an jeder Schulart würden in der Folge merkbar negative Auswirkungen auf die 
Ausbildung der Jugendlichen und damit auf die Zukunft der Bildungslandschaft in Österreich mit sich 
bringen. 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
MMag. Dr. Georg Gierzinger 
 
Ich bin mit einer Veröffentlichung auf der Parlamentshomepage einverstanden. 
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